

KIM

Sukseskan Kegiatan Di Desa Binaanya, Babinsa 12/Sungai Raya, "Turut Berjibaku Dengan Cara Bergotong Royong"

Kusdiyono - ACEHTIMUR.KIM.WEB.ID

Mar 28, 2022 - 22:55



Aceh Timur – Babinsa Koramil 12/Sry Kodim 0104/Atim bersama warga binaanya melaksanakan gotong royong mendirikan tenda dan menyiapkan segala perlengkapannya untuk mensukseskan acara perlombaan keagamaan tingkat SD dan SMP, menyambut datangnya Bulan suci Ramadhan 1444 Hijriah, yang berlokasi di Desa Seunubok Aceh, Kecamatan Sungai Raya, Kabupaten Aceh Timur

Aceh Timur – Babinsa Koramil 12/Sry Kodim 0104/Atim bersama warga binaanya melaksanakan gotong royong mendirikan tenda dan menyiapkan segala perlengkapannya untuk mensukseskan acara perlombaan keagamaan tingkat SD dan SMP, menyambut datangnya Bulan suci Ramadhan 1444 Hijriah, yang berlokasi di Desa Seunubok Aceh, Kecamatan Sungai Raya, Kabupaten Aceh Timur, Senin (28/3/2022).

Rangkaian kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Babinsa dalam menjalin kedekatan bersama warga binaanya untuk mewujudkan kemanggulungan TNI dengan rakyat.

"Berat sama dipikul, ringan sama dijinjing, pepatah itulah menjadi motivasi Babinsa bersama warga di wilayah binaan untuk terus menjalin kebersamaan saling membantu serta menumbuhkan jiwa bergotong-royong agar pekerjaan terasa ringan demi kelancaran acara tersebut," ujar Babinsa.

Tak hanya terfokus dalam dinas kemiliteran sesuai Sapta Marga dan sumpah prajurit, seorang Babinsa juga selalu siap dan tanggap atas kesulitan masyarakat disekilingnya untuk menciptakan kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI-Rakyat.

"Para Babinsa sebisa mungkin untuk selalu siap membantu masyarakat, yang pada hakikatnya TNI terlahir dari rakyat".

Muhibudin Syah selaku Keuchik Desa Seunubok Aceh menyampaikan terima kasih atas bantuan yang diberikan oleh personel Babinsa Koramil 12/Sungai Raya Kodim 0104/Atim, sehingga pekerjaan lebih cepat terselesaikan, dalam menyukseskan suatu kegiatan.

Lanjut, "Semoga kebersamaan TNI dengan rakyat terus terjalin sehingga masyarakat bisa merasakan manfaat akan kehadiran Babinsa di tengah- tengah Masyarakat", ungkapnya.